

Kitāb ad-Durūs al-Fiqhiyyah

Penulis Buku/Kitab : Zainuddin al-Yunusi Labi

Kata Kunci : Fikih, ad-Durūs

Bidang Kajian : 297.4 Fikih

Deskripsi:



Kitab ini berjudul Kitāb ad-Durūs al-Fiqhiyyah. Kitab ini ditulis oleh Zainuddin al-Yunusi Labi, sebagai salah satu kitab pedoman bagi para siswa- siswi madrasah diniyyah ibtidaiyyah dalam mempelajari ilmu fikih. Kitab ini berisi pembahasan tentang hal-hal yang berkaitan dengan pelaksanaan ibadah tau yang biasa dikenal dengan ilmu fikih.

Kitab ini terdiri dari 102 halaman. Ukurannya 20 cm x 14 cm. Kitab ini adalah Kitab asli karangan Zainuddin al-Yunusi Labi.

Kondisi Kitab ini baik karena sudah dicetak oleh Percetakan “Badirest” Padang Panjang. Bentuknya prosa. Bahasa dan aksara yang digunakan adalah Arab.

Kitab ini diperoleh dari Perpustakaan Abdul Latif Syakur yang bertempat di Balai Gurah, Kecamatan IV Angkat, Kabupaten Agam, Sumatera Barat. Kitab aslinya masih dirawat oleh ahli warisnya (anaknya) hingga saat ini dan sampelnya ada di Perpustakaan Badan Litbang dan Diklat Kementerian Agama RI, Jl. M.H. Thamrin No. 6 lantai 2 Jakarta Pusat. Penelitiannya dilakukan pada tahun 2013 oleh Ridwan Bustamam, Peneliti Puslitbang Lektur, Khazanah Keagamaan, dan Manajemen Organisasi, Badan Litbang dan Diklat Kementerian Agama. Lokasi Penelitiannya di Kabupaten Agam, Sumatera Barat.

Kitab ini membahas *Kitāb aṭ-Ṭahārah, al-Mā’, al-Istinjā’ wa Ādāb Qāḍī al-Hājah, Ādā Qāḍī al-Hājah, an-Najāsah, al-Wuḍū’, Asbāb al-Hadaś, al-Gusl, al-Igtisāl al-Masnūnah, at-Tayammum, al-Haiḍ wa an-Nifās wa al-Istiḥāḍah, Mā Yuharrim bi al-Hadaś, Kitāb aṣ-Ṣalah, Syurūṭ Man Tujib ‘alaihi aṣ-Ṣalāh, Syurūṭ Ṣaḥḥat aṣ-Ṣalāh, al-Āzān wa al-Iqāmah, Arkān aṣ-Ṣalāh, Sunan aṣ-Ṣalāh, Makrūhāt aṣ-Ṣalāh, Aḥkām al-Masjid, Mā Yubṭil aṣ-Ṣalāh, Ṣalāh al-Ājiz, Sujūd as-Sahwi, Sujūd at-Tilāwah, Sujūd asy-Syukūr, al-Jamā ‘ah fī aṣ-Ṣalāh, Ba‘ḍ Sunan al-Jamā‘ah, I ‘zār al-Jum ‘ah wa al-Jamā ‘ah, Ṣalāh al-Jum ‘ah, Syarāiṭ Fī ‘l al-Jamā ‘ah, Fī Bayān al-Khuṭbatayni, Sunan al-Jum ‘ah, Makrūhāt al-Jum ‘ah, Fī al-Libās, Ṣalāh al-Īdaini, Ṣalāh an-Nafl, al-Janāzah, Gusl al-Mayyit, Takfīn al-Mayyit, aṣ-Ṣalāh ‘ala al-Mayyit, ad-Dafn wa mā Yata ‘allaq Bihi.*